



### 八坂の夏祭り

7月13日(日)から20日(日)にかけて、八坂の夏祭りが行われました。雨天が心配された花山では、雨雲を吹き飛ばすほどの熱気を帯びた山車が、駅前通りを一気に駆け上がり、会場は大きな歓声に包まれました。



### 青年海外協力隊員が市長を表敬訪問

6月25日(水)市内在住の平坂 めぐみ氏(写真左)、谷中 俊平氏(同中央)のお二人が、青年海外協力隊として海外へ派遣される前に、渡辺市長を表敬訪問されました。平坂さんはエチオピアへ、谷中さんはブルキナファソへと、それぞれ平成28年7月まで派遣予定です。市長からの激励を受け、元気にアフリカの地へと旅立ちました。

### 若草俳句会

「金魚・新茶」

宇治狭山

知覧静岡 古茶新茶

田村千秋・さいたま市

足音に

ひらり寄りくる金魚かな

齊藤若葉・中一

居ずまいを

あらためさする新茶かな

進藤洋二郎・緑台一

金魚の子

元気でいろと売られけり

石塚精二・上宇和田

新茶くむ

夫に任えて幾年か

岩崎愛子・西二

新茶摘む

乙女に適う紺餅

山下徳義・練馬区

滑る様に

ポイを逃れし金魚かな

中田志づ・権現堂



## 手をつなぐ子らの校外学習

### 学校教育課

現在、市内の4小学校(幸手小学校、上高野小学校、長倉小学校、さくら小学校)と全中学校(幸手中学校、東中学校、西中学校)には、特別支援学級が設置されています。

市教育委員会と各小・中学校が連携し、児童・生徒の自立や社会性の向上を目的に、さまざまな行事を行っています。

6月13日(金)に実施した「手をつなぐ子らの校外学習」では、小学生は「さしま少年自然の家」で、オリエンテーリングや動物とのふれあい、プラネタリウムの鑑賞を、中学生は「自然の森おおひら」で、耳うどんや竹笛、バウムクーヘンづくりの体験を行いました。



普段は違う学校へ通う仲間とグループを作り、自然の中で、さまざまな人とふれあいながら、有意義な時間を過ごすことができました。帰ってきたときの子どもたちの顔は、喜びにあふれていました。

今後、合同学習会や作品展、交歓会の開催を予定しています。子どもたちのさらなる活躍が期待されます。



### 第28回埼玉県消防操法大会に向けて

幸手市消防団第3分団と第6分団との合同チームが8月23日(土)に県消防学校で開催される「第28回埼玉県消防操法大会」に出場します。この大会に向けて団員のみなさんは、旧東分署で火曜・木曜・土曜日の午後7時から毎週操法訓練に励んでいます。ご声援よろしくお願ひします。



### 初山

6月30日(月)・7月1日(火)浅間神社(北2)で、その年に生まれた赤子の健やかな成長を願う「初山」が行われました。

市内外から多くの赤ちゃんが訪れたこの行事は、富士山が刻まれた赤い印を額に捺し、健康と長寿の願いを込め、疾病の退散を念じる伝統行事です。

### 燎原短歌会

杏色の  
あんず

ひかり放ちて咲きさかる  
のうぜんかずら

凌霄花に

心しづめり

西澤政江・中四

瀬の音に

藪うぐいすの声すがし

山深き里の  
やぶ

春めく朝  
あした

大熊昭子・東五

紫陽花の

白やむらさき咲く小道

くだりて

白き吊橋わたる

野村信子・戸島

日陰なき路歩み来て  
みち

自販機の

名水を飲む

ひと時の涼  
りよう

堀山徳子・中四

詩人金子みすず館を

訪れり

「みんなちがつてみんないい」に

惹かれぬ

桑島正江・東四

女の孫を

ひねもす目守り  
まも

追ひかけて夕極まる  
ゆうげきま

その愛らしさ

長下部主作・東五